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 9：00 ～ 17：00  （土・日曜・祝祭日 休局） 

■■■ 例会プログラム ■■■   

例 会 日 卓 話 者 演 題 

8 月 7 日 出雲ロイヤルホテル 18：30～ ５RC 合同例会 

8 月 13 日 休  会  

8 月 20 日 割烹温泉 ゆらり  18：30～ 納涼例会 

8 月 27 日 
第2690 地区ガバナー  

佐藤 芳郎 様 

ガバナー公式訪問  

大社ＲＣ・平田ＲＣ合同例会

■■■ 出席報告 ■■■  

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 前々回補正出席率

45 26 19 (5)  65.00 % 88.10 % 

■■■ 欠席者 ■■■  

福田／大島治／加藤喜／園山／園／山口／石原俊／原泰／小松 

持田祐／小汀／杉原／土江／板垣 

（山根／牧野／木村／伊藤／田中久） 

■■■ 来訪者 ■■■   

 浅津・塩野(出雲南) 永田(出雲中央) 溝本・平川・堀江(松江しんじ湖) 

 的場(大田) 

■■■ メークアップ ■■■    

8/2 佐々木（岡山、地区 委員長会議）  

8/4 大島卓（出雲）  8/5 大島卓（大社）  8/7 大島卓（出雲南） 
************************************************************ 

■■■ 次回例会受付当番 ■■■   

（ 8 月 20 日 ） 原 泰久／杉原朋之／高砂明弘 

（ 8 月 27 日 ） 小汀泰之／田中浩史／恒松克己 

■■■ 近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） ■■■   

月 出雲中央  8/17(休) 松江南  8/17  8/31 

火 出雲  8/11(休)  12/29(休)   
松江しんじ湖  8/11  8/25 

9/1 

水 大社  8/12(休)  8/19  8/26 松江  8/12  8/26       

木  松江東 8/13  8/27  9/24 

金 出雲南 8/7  8/14(休)  8/21  

■■■ 会長挨拶 ■■■  

出雲中央RC  会長  池淵 俊雄 様 

主管クラブを代表してひと

言ご挨拶申し上げます。本

日の5ロータリークラブ合同例

会にこのように多数お出掛け

いただき、誠にありがとうござ

います。 

思い起こせば、私が周藤

滋会長の幹事をしていた平

成9年、出雲ＲＣは福田幸

太会長、岸清逸幹事、出雲南ＲＣは石橋正吉会長、古川精次幹事でし

た。5月の地区協議会に一緒に参加した時、車中でＲＣの会員相互の親

睦と理解の絆を強くする為に是非市内3クラブの合同例会を開こうと意見

の一致を見て平成9年8月4日（月）に開催されたのが本会の前身である

出雲3クラブ合同例会です。 

初回の合同例会で出雲ＲＣの福田幸太会長は「私たちＲＣ会員はいつ

いかなる時も奉仕の理想と心を忘れる事なくロータリーの旗の元に集まった

集団であります。それはＲＩのＧ.キンロス会長の本年度テーマである『ロータ

リーの心』に集約されています。合同例会開催にあたり新たなる心をもって、

ロータリーの心で友情の環を拡げようと提言します」と話されました。 

その後出雲市の合併により5クラブ合同例会となって通算18年となります。 

幹事をしてから 18 年目に会長をしている自分を振り返ると、ロータリー

ではこの間、何もしてこなかったなと反省します。でもこの間、多くのロータ

リアンと出会い、色々な感動と挑戦の場を与えていただきました。そうした

経験をさせていただいたからこそ今の自分があるのだとあらためてロータリー

に感謝したいと思います。ロータリーに入って良かったことがもう一つありま

す。それは「四つのテスト」です。色々な立場、局面で判断に戸惑った時、

この「四つのテスト」を思い起こして、これに照らしてみると必ず良い方向に

導かれました。でも時々、今の政治のように「四つのテスト」だけでは、その

場しのぎの対応になることもあります。本年度、私はクラブで「四つのテス

ト」プラスワンを提唱しています。そのプラスワンは「未来のためになるかどう

か」という問いかけです。未来を担う子供たちのためになる奉仕活動を展

開したいと思っています。 

我が出雲中央ＲＣは目前に控えた全国ロータリークラブ親睦卓球大会、

来年2月のＩＭ、4月の創立25周年記念式典と皆様にお世話になります

が、どうかよろしくご指導、ご支援を賜わりますようお願いいたします。 

本日は、5 クラブの親睦と絆を深めていただこうと色々準備をしてまいり

ました。不行き届きの点も多々あるかと存じますが、皆様のご協力により

まして、和やかで実り多き会にしていただけたら幸いです。どうぞよろしくお

願いいたします。 

結びにあたり、5 クラブがそれぞれの持ち味を活かし、尊重し合い、助け

合い、高め合いながら社会に奉仕して、夢ある、明るい未来を築いて行

けることを祈念いたしましてご挨拶とさせていただきます。 

 

第２６９０地区  ガバナー補佐  岸 篤彦 様 

 

５クラブ合同例会の開会にあたりまして、一言ご挨拶申し上げます。 

新しい年度がスタートしまして、１ヶ月が過ぎました。この１ヶ月の中で、

出雲南クラブ・大社クラブ・平田クラブと3クラブの例会・協議会に伺わせて

頂きました。それぞれのクラブ共に、充実したクラブの活動計画を立てられ、

新しい年度をスタートされておりますこと、大変心強く感じることが出来まし

た。残る２クラブ、中央クラブには１０日に、出雲クラブには１８日にお邪魔

させて頂くことになっております。この２つのクラブも、しっかりとした活動計画

の下、新しい年度をスタートされていることと思います。クラブ訪問を楽しみ

にしている所でございます。 

 



ここで、一つお願いでございます。クラブの例会・協議会にお邪魔致しま

した時もソウルでの国際大会のご案内を致しておりますが、その時お話致

しました様に、ガバナーは登録・参加人数として、この２６９０地区で５００

人という数値目標を設けておられます。この１日にガバナー補佐会がござ

いまして、延原地区研修リーダー、また、ガバナーから、ガバナー補佐から

も各クラブに協力をお願いして欲しいとの要望がございました。是非、ご登

録・ご参加され、韓国の新しい魅力を発見され、大いに楽しんで頂ければ

ということでもございました。登録・参加についての詳細は、後日お知らせ

があろうかと思っております。この点、ご理解ご協力の程よろしくお願い申し

上げます。 

本日の５クラブ合同例会は、出雲中央ロータリークラブにお世話になっ

ております。大変ありがとうございました。 

今日は、同じロータリーの仲間として会話を弾ませて頂き、「エンジョイ・

ロータリー」、大いに楽しんで参りたいと思います。以上、簡単ではございま

すが開会にあたりましてのご挨拶と致します。 

■■■ スマイル ■■■  

河原・清原 （5 クラブ合同例会の開催をお喜び申し上げます。 

出雲中央クラブの皆様に感謝いたします。） 

高砂直前 G 補佐 （5 クラブ合同例会が盛大に開催され、おめでとう

ございます。出雲中央クラブの皆様に感謝を致します。） 

■■■ スピーチ・例会行事 ■■■   

出雲市５ロータリークラブ合同例会  於） 出雲ロイヤルホテル 

 

 
 

 

 

 

 

 


